USOS PERMITIDOS CON LA COMPRA:

- La compra de estos productos únicamente abarca el uso personal sin pago de derechos de autor
- Se permite el uso del artículo adquirido únicamente para fines personales y sin ánimo de lucro.

TEXTO DESPLEGABLE QUE DIGA "LICENCIA"

Uso personal sin pago de derechos de autor

El Propietario ("Propietario") de la fotografía o de vídeo con derechos de autor que se compra (la "Obra"), le otorga el derecho no exclusivo, no transferible, no sublicenciable, y perpetuo para usar, reproducir y distribuir la Obra protegida por derechos de autor e incorporar la Obra con derechos de autor, en su totalidad o en parte, en Obras derivadas para la venta y distribución.

Está prohibido el uso de la Obra para cualquier otro propósito, incluyendo: vender o distribuir copias electrónicas de la Obra como archivos independientes o como parte de un producto a partir del cual una persona es capaz de extraer la Obra como un archivo independiente; distribución de la Obra en o como parte de una plantilla electrónica (por ejemplo, como una imagen disponible en una aplicación de procesamiento de textos o de creación de páginas web) destinada a ser reproducida por terceros en productos electrónicos o impresos; o utilizar la Obra como parte de una marca comercial, marca de servicio o logotipo.

El Propietario se reserva todos los demás derechos en la Obra y cualquier obra derivada, incluyendo, sin limitación, el derecho a usar, copiar, vender, licenciar y distribuir copias de la obra en todos los mercados y territorios.

En la consideración para la concesión de esta licencia no exclusiva, usted se compromete a pagar la cantidad especificada por el Propietario, vencido y pagadero inmediatamente antes de la descarga de una copia digital de la obra.

El presente Acuerdo será interpretado y ejecutado de acuerdo con las leyes designadas por el Propietario, ahora o en el futuro.

AVISO DE PRIVACIDAD

LAPSE, es responsable del tratamiento de sus datos personales conforme a lo establecido por la

Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Finalidades del tratamiento de datos personales

Los datos personales que recabamos, incluyendo imágenes, fotografías y videos tomados

durante eventos deportivos, presentaciones de baile, competencias y sesiones de fotos

privadas, serán utilizados para las siguientes finalidades:

1. La comercialización, distribución y venta de fotografías y/o material audiovisual

capturado durante dichos eventos.

2. La creación de galerías digitales o físicas para su consulta por parte de clientes,

participantes o sus familiares.

Datos personales recabados

Podemos recabar los siguientes datos personales:

Nombre completo

Nombre del equipo o institución

Fotografías e imágenes audiovisuales

Datos de contacto (correo electrónico y/o teléfono)

Datos sensibles: No se recabarán datos sensibles sin consentimiento expreso del titular.

Medios para ejercer derechos ARCO

Usted tiene derecho a acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento de sus datos

personales (derechos ARCO). Para ejercer estos derechos, puede contactarnos en:

hello@lapse.mx

Limitación del uso y divulgación de datos personales

Si desea limitar el uso o divulgación de sus datos, puede enviar una solicitud al correo electrónico

mencionado, indicando claramente los datos que desea limitar y con qué propósito.

Transferencias de datos personales

Sus datos personales no serán compartidos con terceros sin su consentimiento, salvo en los casos establecidos por ley o requeridos por autoridad competente.

Cambios al aviso de privacidad

Este aviso de privacidad puede ser modificado en cualquier momento para cumplir con cambios legislativos o políticas internas. Las modificaciones estarán disponibles en nuestra página o serán comunicadas por los medios de contacto proporcionados.